

地域安全ニュース

発行所： 鹿屋・垂水地区防犯協会 TEL 44-0110 (内線273)

令和元年全国地域安全運動 みんなでつくろう安心のまち

1 運動の趣旨

地域安全運動を通じて地域住民の安全に対する意識を高め、安全で安心して暮らせる地域社会の実現を図るために展開される運動です。

2 運動の期間

令和元年10月11日（金）から10月20日（日）までの10日間

3 運動（県重点）

- (1) 子ども・女性・高齢者の犯罪被害防止
- (2) うそ電話詐欺（特殊詐欺）の被害防止

鹿屋・垂水地区防犯協会では、運動期間中、鹿屋警察署、地域安全モニター・少年補導員・防犯ボランティア団体などと連携し、防犯車による巡回広報、街頭キャンペーンなどによる防犯チラシの配布、自転車など乗り物の防犯診断を実施し、犯罪被害防止の呼びかけを行います。

御協力をお願い致します。



安全で安心して暮らせるまちを実現するため、それぞれの地域において、地域ぐるみで、犯罪の防止に取り組みましょう。

2019年全国地域安全運動 ポスターと標語・青パト写真入選者表彰

全国地域安全運動の実施に伴い、県民の防犯意識の啓蒙を図ることを目的に、県防犯協会が防犯に関する「ポスターと標語・青パト写真」を募集したところ、応募の中から垂水市の森山稔さんの青パト写真が銀賞に入選しました。

入選者の表彰伝達が、9月2日（月）垂水幹部派出所で行なわれ、宇都所長代理から県防犯協会会长と県警本部長連名の賞状と副賞が伝達されました。

受賞おめでとうございます。

これからも「安全・安心なまちづくり」のために御協力を
お願い致します。



鹿屋市で交通事故死事故発生

8月24日（土）午前9時40分頃、鹿屋市新生町の信号交差点で、原付バイクと軽乗用車が出会い頭に衝突し、原付バイクを運転していた82歳女性が大けがをして、意識不明となり病院に搬送されました。翌25日未明に死亡されました。

管内では、この交通事故で本年中の死者数は、昨年と同じ3人となっています。

○ 出会い頭事故防止

- ・一時停止の道路標識がある交差点では、確実に車輪を止めて、安全確認する。
- ・住宅地や狭い道では自転車、歩行者の飛び出しに注意する。
- ・信号機の指示に従う。

みんなでつくろう 安心のまち

自分たちの地域は自分たちで守る

子ども・女性の犯罪被害防止

みんなでおぼえよう!
よい子のおやくそく
いかのおすし

おおごえをだす



見通しの悪い場所や夜暗い場所など地域の危険な場所を確認しましょう。

- 通学路や公園などは子どもと一緒に安全を確認し、あわせて「子ども110番の家」も確認しておきましょう。また、通勤通学ルートは、明るく人通りの多い道を選びましょう。
- もしもの時に備えて、ランドセルやカバンなど、相手から見えやすく、すぐに使える場所に優良防犯ブザーをつけましょう。
- 地域では、子ども達の登下校に合わせて、花の水やりや道路の清掃、買物など普段の生活を通じた「ながら見守り」に努めましょう。

子どもに対する声かけ事案が、県内で増えています。
もう一度、「いかのおすし」を子ども達に教えましょう。

うそ電話詐欺防止

- 電話やメールで現金を要求されたら、うそ電話詐欺を疑いましょう。
また、コンビニでギフトカードなどの電子マネーを買って、有料サイトの料金を支払わせようとするのは詐欺です。
- 電話でお金の話が出たら、一旦冷静になり、まず家族や警察に相談しましょう。
また、常時留守番電話に設定したり、自動着信拒否装置や録音機能の付いた防犯対策機器などを有効に利用しましょう。



実在する会社などを名乗り、電話やメールなどで「有料サイトの未納料金がある。」などと言って、支払う必要のない「架空の料金」を請求する被害や相談が後を絶ちません。

また、高齢者に「キャッシュカードが、悪用されている。」とうそ電話を掛け、自宅に訪問し、暗証番号のメモとカードを入れた封筒を別の封筒に入れ替えて、持ち去る被害も出ています。



住宅を対象とした侵入犯罪防止

- 外出時には、わずかな時間でも、必ず鍵かけをしましょう。
また、玄関、窓にはツーロックをする、窓ガラスに防犯フィルムを付けるなど防犯対策を充実させましょう。
- 在宅中でも玄関・窓には鍵をかけましょう。（高層階のマンションなどの窓にも）

自分の財産を守るのは貴方です。

戸締りをしたから安心と思っていませんか？

留守だとわかればドロボーは、さまざまな手口で侵入します。

日頃から地域の人とコミュニケーションをとり、知らない人には積極的に「こんにちは」と声をかけましょう。